

## Organizaciones latinas impulsan agenda legislativa para frenar políticas antiinmigrantes en Virginia

■ En vísperas del inicio de la Asamblea General, líderes comunitarios denuncian la expansión del programa 287(g) y defienden la protección de familias trabajadoras y estudiantes indocumentados

POR MILAGROS MELÉNDEZ  
ESPECIAL PARA EL TIEMPO LATINO

Organizaciones latinas y defensoras de derechos civiles se movilizan en Virginia para enfrentar una nueva ola de políticas que, aseguran, amenazan directamente a las familias inmigrantes y trabajadoras del estado. En vísperas de la apertura de la sesión de la Asamblea General de Virginia, el miércoles 14 de enero, la organización Dreamers' Mothers in Action (DMIA) convocó una conferencia de prensa para presentar una agenda legislativa enfocada en dignidad, protección y justicia social.

“Las familias inmigrantes y trabajadoras tenemos prioridades claras, y estamos aquí para exigir políticas que protejan nuestra dignidad y nuestros derechos”, declaró Lenka Mendoza, directora fundadora de DMIA

### Alarma por la expansión del programa 287(g)

Una de las principales preocupaciones de las organizaciones es la reactivación y expansión del programa federal 287(g), un mecanismo que permite que policías locales actúen como agentes de inmigración, interrogando, deteniendo y entregando personas a ICE.

Este programa había sido prácticamente eliminado en la última década por su impacto negativo en las comunidades inmigrantes, pero ahora ha regresado con fuerza.

“Durante los últimos años de gobiernos republicanos, este programa se ha expandido peligrosamente. Pasamos de casi cero localidades a más de 30 en Virginia que ahora participan en el 287(g), y eso es profundamente alarmante”, denunció Mónica Sarmiento, directora ejecutiva de la Virginia Coalition for Immigrant Rights (VACIR).

Sarmiento explicó que esta

política fomenta el perfil racial y destruye la confianza entre la comunidad y la policía.

“Las personas están siendo arrestadas por su apariencia o su acento, y las familias ahora temen denunciar crímenes reales porque piensan que cualquier contacto con la policía puede terminar en deportación. Eso hace a nuestras comunidades menos seguras”, agregó.

Los activistas dijeron que están buscando un patrocinador para que someta una legislación para frenar la medida.

### Protección para jóvenes inmigrantes vulnerables

Otro eje clave de la agenda es la protección de jóvenes inmigrantes que han sido víctimas de abuso, abandono o negligencia. La abogada Emily Lopinski, del Immigrant Justice Program del Legal Aid Justice Center, explicó la urgencia de ampliar el acceso al



■ Lenka Mendoza, de Dreamers' Mothers in Action, hablando; y de izq. a der. la abogada Emily Lopinski y John Cano, del Legal Aid Justice Center y la activista Giancarla Rojas de Virginia Coalition for Immigrant Rights.

MILAGROS MELÉNDEZ

estatus de Special Immigrant Juvenile (SIJ), una visa humanitaria que permite a jóvenes en riesgo obtener residencia legal.

Actualmente, en Virginia solo se permite solicitar esta visa a los jóvenes hasta los 18 años, mientras que en Maryland y el Distrito de Columbia el límite es de 21 años.

“Esta nueva propuesta busca darles a los jóvenes de Virginia la misma oportunidad de protección que ya existe en DC y Maryland”, explicó Lopinski.

### Una nueva legislatura con una gobernadora mujer y más liderazgo latino

La sesión legislativa 2026 arranca en un contexto político inédito en Virginia. Por primera vez, el estado tendrá una mujer como gobernadora: Abigail Spanberger, acompañada por una administración demócrata con Jay Jones como Fiscal General y una vice-

gobernación también en manos demócratas, a través de Ghazala Hashmi.

Además, regresa a la Asamblea General la delegada estatal Elizabeth Guzmán, de Prince William, una de las principales voces latinas en la legislatura.

“Estamos confiando en que con esta nueva legislatura y esta nueva gobernación, nuestras familias finalmente estarán protegidas”, afirmó la activista Giancarla Rojas, una de las voceras del evento.

### Preocupación por el futuro del In-State Tuition

Otro de los temas que encendió alarmas es la ofensiva legal del gobierno de Trump contra los estados que permiten a estudiantes indocumentados acceder al In-State Tuition, es decir, pagar la matrícula universitaria como residentes del estado.

Este beneficio permite que estudiantes que viven, estudian

y se gradúan en Virginia paguen una tarifa razonable, en lugar del Out-of-State Tuition, que puede ser hasta tres veces más caro.

“Es injusto que un joven que ha vivido toda su vida en Virginia tenga que pagar más que alguien que viene de otro estado solo por no tener papeles”, explicó Giancarla Rojas, quien ha sido beneficiaria del In-State Tuition desde que fue aprobado en Virginia en 2014 tras una larga batalla legal.

Rojas recordó que antes de esa ley, muchos jóvenes indocumentados, incluso aquellos que habían nacido o crecido en Virginia y se habían graduado de sus escuelas públicas, quedaban excluidos de la universidad.

“Es muy triste lo que está pasando ahora. Después de tanta lucha, quieren quitarnos el In-State Tuition. Yo lloré cuando supe lo de esta demanda. Es como si nos dijeran que no merecemos soñar”, confesó.



## AUMENTAN EL GAS Y LA LUZ EN EL DMV: YA PESA EN TU BOLSILLO

■ A partir de este mes las facturas subieron y las familias con presupuestos ajustados sienten el impacto

REDACCIÓN | EL TIEMPO LATINO

Si vives en DC, Maryland o Virginia, probablemente ya notaste que tu factura de gas o electricidad llegó más alta este enero. Con el invierno más frío de lo esperado, los aumentos recientes están pegando fuerte, especialmente a quienes ya sienten el peso del costo de vida. Entre mejoras en las tuberías, modernización de la red eléctrica y la enorme demanda de los centros de datos, este inicio de año llegó con un golpe extra al bolsillo.

### Washington Gas y Pepco aplican aumentos

Desde el 1 de enero, Washington Gas, que abastece a unos 151,000 hogares en DC, subió sus tarifas un 13%, lo que significa que, en promedio, cada hogar paga \$11.24 más al mes. La comisión reguladora local aprobó este aumento para reemplazar cientos de millas de tuberías viejas, un proyecto que lleva más de 10 años en marcha.

Mientras tanto, Pepco, que suministra electricidad a cerca de 1 millón de clientes en DC y Maryland, continúa con un aumento escalonado que busca modernizar su red. Este mes, los residentes ya ven \$3.80 extra en su factura, tras un alza de \$7.54 en enero de 2025. Para quienes viven con presupuestos ajustados, cada dólar cuenta y estos incrementos se sienten en la vida diaria.

### Por qué algunos cuestionan los aumentos

No todos están de acuerdo con estos cambios. Activistas ambientales y algunos miembros del Concejo de D.C. creen que reemplazar todas las tuberías no siempre es necesario. “Reparaciones puntuales serían más baratas

y menos traumáticas para las familias”, dicen. Además, argumentan que estas medidas estarían mejor alineadas con los objetivos climáticos de la ciudad y aliviarían la carga de los residentes de bajos ingresos, quienes ya pagan algunas de las tarifas de energía más altas del país en proporción a sus ingresos.

### Centros de datos: un “extra” que pagamos todos

Un factor que muchos no ven directamente es el impacto de los centros de datos en la región. Estas instalaciones, sobre todo en el norte de Virginia, consumen enormes cantidades de electricidad. Esto presiona la oferta, hace subir los precios mayoristas y, finalmente, se refleja en tu factura. Harrison Pyros, de la organización We Power DC, lo explica así: “DC está en una situación única porque somos solo una ciudad. Virginia puede acelerar la producción de energía; nosotros no, y debemos depender de otros”.

### Cómo puedes aliviar la carga

Tanto Pepco como Washington Gas ofrecen programas para ayudar a los clientes a manejar los costos. Pepco tiene alertas de consumo, facturación presupuestada y evaluaciones energéticas del hogar. Durante el frío récord de diciembre, más de 42,000 clientes recibieron alertas por alto consumo. Es una manera de no llevarse sorpresas al abrir la factura.

Para los residentes del DMV, este inicio de 2026 ha significado un golpe al bolsillo: facturas más altas justo cuando el invierno aprieta. Entre infraestructura antigua, modernización de la red y la demanda de los centros de datos, los aumentos no son solo números en un papel, son parte del presupuesto diario de las familias. Conocer las opciones de ayuda y controlar el consumo puede marcar la diferencia mientras la ciudad busca equilibrar costos, sostenibilidad y justicia energética.

## MONTGOMERY: Inscribe a su hijo para campamentos de verano

■ La inscripción para los campamentos de verano del Departamento de Recreación comienza el martes 20 de enero

REDACCIÓN | EL TIEMPO LATINO

El Departamento de Recreación del Condado de Montgomery se está preparando para otro emocionante verano de campamentos diseñados para mantener a los niños activos y entretenidos. La inscripción para los campamentos comenzará el martes 20 de enero a las 6:30 a.m. para los que viven en el condado. Los que no viven en el condado podrán inscribirse a partir del jueves 22 de enero.

“Los campamentos de verano desempeñan un papel fundamental en la infancia al brindar oportunidades de aprendizaje, amistad y aventura”, dijo el ejecutivo del Condado de Montgomery, Marc Elrich. “El Departamento de Recreación del Condado de Montgomery ofrece numerosos campamentos de alta calidad, asequibles y accesibles que ayudan a los niños a mantenerse activos, descubrir nuevos intereses y disfrutar del aire libre en un entorno seguro. Animamos a las familias a planificar con anticipación e inscribirse a sus hijos, ya que estos programas se llenan rápidamente”.

El Departamento de Recrea-

ción ofrece una amplia selección de campamentos de medio día y de día completo en todo el condado, que incluyen:

- Artes
- Danza
- Música
- Intereses especiales (negocios y emprendimiento, cocina)
- Deportes (baloncesto, artes marciales, skateboarding, fútbol, voleibol)
- Ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas
- Liderazgo juvenil (oportunidades de Aprendizaje de Servicio Estudiantil (SSL) disponibles)
- Recreación terapéutica

“Los campamentos de verano del Departamento de Recreación se basan en la experiencia y la dedicación de nuestro personal, que trabaja incansablemente para crear experiencias seguras, enriquecedoras y divertidas para cada niño”, dijo el director del Departamento de Recreación, Gabe Albornoz. “El verano pasado, atendimos con orgullo a más de 7,000 campistas, y esperamos seguir ofreciendo programas de campamento que fortalezcan nuestra comunidad y apoyen a las familias”.

Explore la lista completa de ofertas en la GUÍA digital de Campamentos de Verano en [mocrecom.com/guide](https://mocrecom.com/guide).

Ya se están aceptando solicitudes para Rec Assist 2026. El programa de asistencia financiera del Departamento de Recreación ofrece a los que viven en el condado asistencia pública si son elegible con la oportunidad de obtener una beca de \$400 por cada miembro elegible de la familia, que puede utilizarse para parte del costo de los programas. Las familias pueden inscribirse en los campamentos usando el sitio web [ActiveMONTGOMERY.org](https://ActiveMONTGOMERY.org). Habrá asistencia disponible en la oficina administrativa de Recreación (2425 Reddie Drive, piso 10, Wheaton) a partir de las 6:30 a.m. el día de la inscripción. También podrá llamar al equipo de servicio al cliente al 240-777-6840.



LEE NUESTRA VERSIÓN WEB  
ESCANEANDO ESTE CÓDIGO

# ICE (y CBP): violencia e impunidad con serias consecuencias para todos

En respuesta a la muerte a tiros de Renee Nicole Good a manos de un agente de ICE, la secretaria de Seguridad Nacional (DHS), Kristi Noem, enviará 1,000 agentes adicionales a Minneapolis, Minnesota. Otro ejemplo de la estrategia del gobierno de Trump de escalar la violencia para generar caos y demostrar que ni la muerte de una ciudadana estadounidense los detiene pues ya la culparon por lo ocurrido.

Noem dijo a Fox News el domingo que la idea es "que nuestros agentes de ICE y de la Patrulla Fronteriza que trabajan en Minneapolis puedan hacerlo de forma segura".

Los 1,000 agentes se suman a los 2,000 que ya enviaron a Minneapolis porque no se trata de reconsiderar la estrategia después de una tragedia, sino de imponer un plan que nada tiene que ver con seguridad y mucho con la politiquería barata y peligrosa que enmarca la política migratoria de Trump.

Para Noem, son los agentes a quienes hay que proteger y no al público que, como quedó demostrado la semana pasada, incluso puede perder la vida en una interacción con agentes de ICE o de la Patrulla Fronteriza que abusan de su autoridad con total impunidad.

Porque la estrategia de Trump no es meramente detener y deportar "criminales" indocumentados, sino infundir terror en toda la población militarizando ciudades

**"La estrategia de Trump no es meramente detener y deportar "criminales" indocumentados, sino infundir terror en toda la población militarizando ciudades para ejercer control total"**

para ejercer control total. A eso se deben las detenciones indiscriminadas de ciudadanos, aunque presenten sus documentos. Por eso los abusos contra mujeres embarazadas, niños, personas de la tercera edad, discapacitados, veteranos, religiosos. El mensaje es que nadie se salva de la cruzada antiinmigrante con la que disfraza su experimento autocrático.

Pero esos esfuerzos de intimidación se topan con resistencia. Minnesota y las ciudades de Minneapolis y St. Paul demandaron al DHS y a ICE para que retiren a los agentes y acaben con lo que denominaron una "invasión federal".

Además, este pasado fin de semana, miles participaron de más de 1,200 manifestaciones en los 50 estados y Washington, DC en repudio al asesinato de Good y a la violencia que los enmascarados agentes federales despliegan desde que fueron enviados, sin

ser solicitados, a ciudades dirigidas por demócratas y donde parecen competir para demostrarle a su audiencia, el presidente Trump, quién es el más rudo. Los manifestantes exigieron que los culpables de la violencia respondan por sus actos.

Y es que esa violencia ha ido en aumento. De romper cristales de autos para aterrorizar a los conductores, han disparado balas de goma y gases lacrimógenos, y en el caso de Good, el agente mató de un disparo en la cabeza a una mujer de 37 años de edad, desarmada, que según los videos no representaba una amenaza para los agentes.

La violencia de ICE se da en todos los niveles. Son muchas las denuncias sobre las condiciones deplorables de los centros de detención, abuso físico y sexual, muertes por negligencia y falta de acceso a cuidados médicos y a medicamentos para controlar condiciones crónicas como la presión alta o la diabetes. Es otra forma de violencia.

The Guardian reportó que el año pasado se registraron 32 muertes bajo la custodia de ICE, la cifra más alta en dos décadas. "Murieron por convulsiones e insuficiencia cardíaca, accidentes cerebrovasculares, insuficiencia respiratoria, tuberculosis o suicidio...En algunos casos, según han alegado sus familias y abogados, murieron por negligencia, tras intentar repetidamente y sin éxito obtener atención médica", escribió la publicación.

Y según la Associated Press, la muerte de Good es la quinta en medio de los represivos operativos migratorios de Trump. En Chicago, el 12 de septiembre de 2025, ICE baleó a Silverio Villegas González, de 38 años, durante una parada de tráfico. En julio de 2025, en Camarillo, California, el trabajador agrícola Jaime Alanís, de 57 años, murió tras caer del techo de un invernadero en medio de un operativo. En agosto, en Monrovia, California, un hombre murió atropellado en una autopista contigua a un Home Depot huyendo de una redada. Y en Virginia, en octubre de 2025, Josué Castro Rivera, de 24 años, murió tras ser atropellado cuando huía de una detención de tránsito por agentes de ICE.

Ni las comunidades están seguras porque Trump ha desviado unos 25,000 funcionarios y empleados de diversas agencias federales como FBI, ATF, DEA, IRS y otras de sus tareas tradicionales para realizar labores migratorias descuidando áreas como el tráfico de drogas, terrorismo, evasión tributativa, fraude, explotación infantil. Esto incide sobre nuestra seguridad nacional y de las comunidades.

Y es que la violencia en crescendo de ICE y de CBP, tiene serias y en algunos casos fatales consecuencias.

FUNDADO EN 1991 www.eltiempolatino.com

ElTiempoLatino

1701 Rhode Island Ave NW, Washington, DC 20036  
TEL: 202-334-9100 • FAX: 202-496-3599  
e-mail: contacto@eltiempolatino.com  
VENTAS: sales@eltiempolatino.com

**Publisher/CEO** Marcos Marín  
**Executive Chairman** Javier Marín  
**Partner/Chief Advisor** Ana Julia Jatar

**NEWS**  
EXECUTIVE VP Rafael Ulloa  
WRITERS Olga Imbabango, Milagros Meléndez, Mario Amaya, Claudia Alizo  
PHOTOGRAPHERS José Argueta, Noelia Izarra  
VIDEO PRODUCER Gabriela Arcocha  
SOCIAL MEDIA MANAGER Isabel Ocampo

**SALES & ADVERTISING**  
EXECUTIVE VP Zulma Triano  
BUSINESS DEVELOPMENT DIRECTOR Federico Ortega  
BUSINESS DEVELOPMENT Andrea Chacón, Alejandro Marín

**NEWS SERVICE** The Washington Post  
**MARKETING**  
PROJECT MANAGEMENT  
DIGITAL STRATEGY Claudia Giestra

**PRODUCTION**  
SENIOR GRAPHIC DESIGNER Andrés Hernández  
GRAPHIC DESIGNERS Jesús Reggeli  
DIGITAL DESIGNER Susana Morán  
TRAFFIC & EDITORIAL COORDINATOR Andrea Cifuentes

El Tiempo Latino no es responsable por las opiniones expresadas en artículos firmados.

© El Tiempo Latino LLC. Derechos reservados.  
NOTA: La compañía puede a su entera discreción, editar, clasificar o rechazar cualquier contenido publicitario. Ajustes en hacen sólo si un error altera materialmente la efectividad del aviso y sólo por el espacio actual ocupado por el error.



Síguenos @eltiempolatino

X Instagram Facebook

**Conrad Gaarder Escudero**  
ABOGADO, 30 años de experiencia

ACCIDENTES CON LESIONES PERSONALES, BANCARROTA, CASOS CRIMINALES, CASOS DE TRANSITO (RECKLESS, LICENCIA SUSPENDIDA, DWI), DIVORCIO DE MUTUO ACUERDO

10617 Jones Street #301-B Fairfax, VA 22030. (703) 522-4122 (703)587-6188

PRIMERA CONSULTA GRATIS

ATENDEMOS EN ESPAÑOL

**TOTAL DENTAL CARE**  
DENTISTA FAMILIAR Y COSMÉTICA  
DR. LINH ANTHONY NGUYEN, D.D.S. P.C.

CORONAS, PUENTES, DENTADURAS, EXTRACCIONES, ROOT CANAL, IMPLANTES, COSMÉTICA DENTAL, TRATAMIENTO DE ENCIAS.

ORTODONCIA  
FRENILLOS PARA NIÑOS Y ADULTOS  
SERVICIO DE EMERGENCIAS

Acceptamos la mayoría de seguros y medicaid. Financiamiento a 12 meses sin intereses con crédito aprobado.

703-256-1183  
5017-B BACKLICK RD.  
ANNANDALE, VA 22003

ABRIMOS HASTA TARDE LOS SÁBADOS Y DOMINGOS

PACIENTES NUEVOS LIMPIEZA \$60

Incluye: Examen y consulta. Chequeo del cáncer bucal 2 rayos X (bitewing) Precio Regular \$200 Solo pago en efectivo. No válido con seguro para terceros

**SKIN & LASER DERMATOLOGY CENTER**

LLAMENOS Y VISITENOS 703-940-1949

Before After BLEPHAROPLASTY

Before After VEIN REMOVAL

Before After BROWN SPOTS

Before After TATTOO REMOVAL

**DERMATOLOGIA Y TRATAMIENTOS DE LASER**

- TRATAMIENTO DE CANCER DE LA PIEL: CIRUGIA DE MOHS
- ACNE, ECZEMA, PSORIASIS, MELASMA, KELOID, HAIR LOSS, IRRITACIONES DE LA PIEL, ETC.

**PROCEDIMIENTOS COSMETOLOGICOS:**

- BOTOX AND FILLERS: RESTYLANE, RADIESSE, JUVEDERM
- EXFOLIACIONES QUIMICAS
- REMOCION DE: TATUAJES, MAQUILLAJE PERMANENTE, CABELLOS, VENAS, PECAS, CICATRICES Y OTRAS LESIONES
- MICROAGUJAS (MICRONEEDLING)
- REJUVENACION Y ENCOGIMIENTO DE LA PIEL (SKIN TIGHTENING)
- BLEPHAROPLASTIA
- CAIDA DE CABELLO CON PLASMA RICO EN PLAQUETAS (PRP)
- MICRODERMABRASION
- REJUVENECIMIENTO VAGINAL
- REMOCION DE LUNARES
- KYBELLA PARA REMOVER DOBLE MENTON

LLAMENOS Y VISITENOS 703-940-1949

winter ready DC PUBLIC SERVICE COMMISSION District of Columbia

¿Está tu casa lista para el invierno?

No siempre se puede predecir el clima invernal, pero sí se puede planificarlo. El clima afecta su uso de energía más que cualquier otro factor. Conozca los pequeños pasos que puede tomar para ayudar a reducir sus facturas de servicios públicos.

Escanee para obtener más información.

dcpsc.org/WinterReadyDC

# Maryland debate el ICE Breaker Act: una propuesta para frenar la expansión de ICE a nivel estatal

■ El debate surge tras tiroteos recientes y un fuerte aumento de arrestos migratorios no criminales en el área del DMV

Al cierre de esta edición Maryland se preparaba para debatir una de las propuestas más contundentes contra la expansión de ICE a nivel estatal. La propuesta, conocida como ICE Breaker Act of 2026, busca impedir que agentes de ICE se integren a puestos de aplicación de la ley dentro del gobierno estatal, si se unieron a la agencia después del regreso de Donald Trump a la Casa Blanca.

La iniciativa surge en medio de tiroteos recientes, un aumento acelerado de arrestos migratorios y datos que muestran que, en el área del DMV, ICE está deteniendo cada vez más a personas sin antecedentes criminales.

## ¿Qué es el ICE Breaker Act of 2026?

El proyecto fue presentado por el delegado estatal Adrian Boafo (D-Prince George's County) y plantea que cualquier agente u oficial juramentado de ICE que se haya incorporado a la agencia después del 20 de enero de 2025 no pueda ocupar cargos policiales o de fuerzas del orden dentro del gobierno del estado de Maryland, incluyendo colaboraciones con la Policía Estatal. La restricción no aplica para otros empleos dentro del gobierno estatal

que no sean de seguridad pública.

## A quiénes afecta, y a quiénes no

La propuesta no es retroactiva: quienes se unieron a ICE antes de la investidura de Trump quedarían exentos. "Cualquiera que juró proteger la frontera y perseguir a delincuentes violentos no se ve afectado. Son bienvenidos a Maryland con los brazos abiertos", afirmó Boafo. En cambio, el proyecto apunta a quienes decidieron sumarse a ICE tras escuchar la retórica y ver las redadas iniciales del nuevo gobierno.

## ¿Por qué ahora? Violencia y desconfianza

El impulso político detrás del proyecto creció tras la muerte de Renee Nicole Good, una ciudadana estadounidense de 37 años que fue baleada por un agente de ICE en Minneapolis mientras se encontraba dentro de su vehículo. Autoridades locales y testigos han cuestionado la versión oficial de ICE sobre lo ocurrido.

En Maryland, un mes antes, agentes de ICE también dispararon contra un hombre en Glen Burnie durante un operativo, dejando herido a un pasajero en medio de ver-

siones contradictorias. Para Boafo, estos casos reflejan un patrón que "siembra miedo y desconfianza" en las comunidades.

## ICE en el DMV: lo que dicen los datos

Datos obtenidos por el Deportation Data Project y analizados por NBC News revelan un cambio drástico en los arrestos migratorios en el área del DMV. Hasta julio de 2025, más de la mitad de las personas arrestadas por ICE en el DMV no tenían condenas criminales ni cargos pendientes.

En 2024, el 57% de los arrestos en la región correspondían a personas con condenas; tras la inauguración de Trump, los arrestos por violaciones civiles de inmigración, como quedarse más tiempo del permitido o trabajar sin autorización, superaron a los de criminales convictos. Solo en lo que va de este año, ICE ha arrestado en el DMV a 3,756 personas por violaciones migratorias no criminales, frente a 2,302 con condenas criminales.

La alcaldesa de DC, Muriel Bowser, dijo sentirse "devastada" por el miedo que esta tendencia ha generado en la comunidad inmigrante y reiteró que la falta de una reforma migratoria integral deja expuestas a personas trabajadoras y sin récord criminal.

## Postura de ICE y del gobierno federal

ICE ha rechazado las críticas y sos-



les, un modelo que ya ha generado controversia en otros estados. En un contexto donde los arrestos no criminales van en aumento, la ley podría convertirse en un referente regional para frenar colaboraciones que amplían el alcance de la agencia.

## Impacto para las comunidades

De aprobarse, la ley limitaría la presencia y el rol de ICE dentro de operativos estatales, algo que defensores consideran clave para restablecer la confianza entre comunidades inmigrantes y autoridades locales. Críticos, en cambio, advierten que podría dificultar la cooperación entre agencias y afectar la seguridad pública. Para los residentes de Maryland, el debate se centra en hasta dónde puede, y debe, llegar el estado para proteger a sus comunidades sin romper la coordinación federal.

El ICE Breaker Act of 2026 coloca a Maryland en el centro de una discusión nacional sobre inmigración, seguridad y derechos civiles. Con datos contundentes, testimonios cruzados y hechos recientes que siguen generando controversia, la propuesta de Adrian Boafo busca trazar un límite claro sobre qué tipo de aplicación de la ley es compatible con los valores del estado y qué papel debe jugar ICE dentro de sus fronteras. Ahora, la decisión queda en manos de la Asamblea General.

tiene que la retórica "anti-ICE" ha provocado un aumento de más del 1,150% en agresiones contra sus agentes, quienes arriesgan sus vidas diariamente para "mantener a las comunidades estadounidenses seguras".

El Departamento de Seguridad Nacional (DHS) ha destacado que, en menos de un año, la agencia ha contratado más de 12,000 agentes, recibiendo más de 220,000 solicitudes, gracias a una intensa campaña de reclutamiento con bonos de hasta \$50,000, reembolso de matrícula y teletrabajo.

Por su parte, la Casa Blanca defiende los operativos recientes, indicando que han permitido retirar a más de 1,000 "criminales"

de las calles de DC, aunque no ha detallado cuántos arrestos corresponden específicamente a delitos penales frente a violaciones civiles de inmigración. Estos datos subrayan el choque de narrativas entre autoridades federales y locales.

## ¿Cómo podría impactar más allá de Maryland?

Aunque el ICE Breaker Act solo aplicaría dentro de Maryland, el debate resuena en todo el DMV, donde la cooperación entre agencias estatales y federales ha sido clave para los operativos migratorios. Limitar que agentes de ICE ocupen puestos policiales estatales podría reducir la integración informal de ICE en operativos loca-



## LA MAYORÍA DE LAS COMUNIDADES SON PARA PERSONAS DE 62 AÑOS O MÁS

### CONDADO DE ANNE ARUNDEL

The Greens at Hammonds Lane: 410-636-1141  
Park View at Furnace Branch: 410-761-4150  
Park View at Severna Park: 410-544-3411

### CIUDAD DE BALTIMORE

Ednor Apartments I: 410-544-3411  
Ednor Apartments II: 410-243-4301  
The Greens at Irvington Mews: 227-240-8179  
The Greens at Irvington Mews II: 240-209-4809  
Park Heights Place: 410-578-3445  
Park View at Ashland Terrace: 410-276-6440  
Park View at Coldspring: 410-542-4400

### CONDADO DE BALTIMORE

Cove Point Apartments I: 410-288-2344  
Cove Point Apartments II: 410-288-1660  
Evergreen Senior Apartments: 410-780-4888  
The Greens at English Consul: 410-789-3000  
The Greens at Liberty Road: 410-655-1100  
The Greens at Logan Field: 410-288-2000  
The Greens at Rolling Road: 410-744-9988  
Park View at Catonsville: 410-719-9464  
Park View at Dundalk: 410-288-5483  
• 55 & Better  
Park View at Fullerton: 410-663-0665  
Park View at Miramar Landing: 410-391-8375

### CONDADO DE BALTIMORE (CONT.)

Park View at Randallstown: 410-655-5673  
Park View at Rosedale: 410-866-1886  
Park View at Taylor: 410-663-0363  
Park View at Towson: 410-828-7185  
Park View at Woodlawn: 410-281-1120

### EASTERN SHORE

Park View at Easton: 410-770-3070

### CONDADO HARFORD

Park View at Bel Air: 410-893-0064  
Park View at Box Hill: 410-515-6115

### CONDADO HOWARD

Park View at Colonial Landing: 410-796-4399  
Park View at Columbia: 410-381-1118  
Park View at Ellicott City: 410-203-9501  
Park View at Ellicott City II: 410-203-2096  
Park View at Emerson: 301-483-3322  
Park View at Snowden River: 410-290-0384

### CONDADO DE PRINCE GEORGE'S

Park View at Bladensburg: 301-699-9785  
• 55 & Better  
Park View at Laurel: 301-490-1526  
Park View at Laurel II: 301-490-9730

Llame a la comunidad de su interés para consultar los requisitos de elegibilidad y programar un recorrido personal.

[EnterpriseResidential.org](https://EnterpriseResidential.org)



ADMITE MASCOTAS



# CALENDARIO DE OPEN HOUSES ESCOLARES 2026

## ■ Descubre fechas, horarios y opciones bilingües para visitar escuelas públicas y escuelas católicas antes de inscribir a tus hijos

La temporada de open houses escolares ya comenzó en Washington, DC, y se extenderá durante las próximas semanas. Estas jornadas permiten a las familias conocer las escuelas desde adentro, recorrer los salones, conversar con maestros y directores, y tener una idea clara de cómo es la rutina académica antes de inscribir a sus hijos.

Asistir a un open house es especialmente útil para padres que aplican por primera vez, ya que permite comparar opciones, aclarar dudas y confirmar si una escuela se ajusta a las necesidades de su hijo y su familia.

### Escuelas públicas y charter: ¿cuál es la diferencia?

Además de las escuelas públicas tradicionales del sistema DC Public Schools (DCPS), el Distrito cuenta con public charter schools. Ambas son gratuitas y financiadas con fondos públicos, pero las charter funcionan de manera independiente, lo que les da mayor flexibilidad para definir sus programas educativos, métodos de enseñanza y estructuras escolares.

Muchas charter schools se especializan en áreas como educación bilingüe, artes, ciencias y tecnología (STEM) o aprendizaje temprano. Al igual que las escuelas de DCPS, participan en el mismo sistema de inscripción de la ciudad: la lotería escolar, un proceso centralizado que asigna cupos según las preferencias de las familias y la disponibilidad de cada escuela.

Visitar una escuela durante un open house permite conocer de primera mano estas diferencias, entender su enfoque educativo y determinar si su modelo es el más adecuado para cada estudiante. Además, estos eventos suelen incluir información sobre programas académicos, actividades extracurriculares y la cultura escolar. En muchos casos, también se ofrecen presentaciones bilingües o sesiones virtuales para facilitar la participación de más familias.

### Enero trae más de 50 oportunidades

Durante enero, escuelas públicas y charter en distintos wards de la ciudad abrirán sus puertas con más de 50 eventos presenciales y virtuales. Las visitas están programadas en horarios variados (mañanas, tardes y fines de semana) para adaptarse a las agendas familiares.

Algunos de los próximos open houses incluyen:

### VIERNES 16 DE ENERO

- Janney Elementary School (Ward 3) | 9:15-10:30 a.m.
- Friendship PCS - Chamberlain Elementary (Ward 6) | 10:00-11:00 a.m.
- DC Prep PCS - Anacostia Middle (virtual) | 11:00 a.m.-12:00 p.m.

### SÁBADO 17 DE ENERO

- Boone Elementary School (Ward 8) | 11:00 a.m.-12:00 p.m.

### MARTES 20 DE ENERO

- Peabody Elementary School (Ward 6) | 9:15-10:15 a.m.
- Sela PCS (Ward 4) | 10:00-11:00 a.m.
- Washington Latin PCS - Upper School (Ward 4) | 6:00-7:30 p.m.

### MIÉRCOLES 21 DE ENERO

- Kimball Elementary School (Ward 7) | 9:00-10:00 a.m.
- Garfield Elementary School (Ward 8) | 9:00-10:00 a.m.
- Watkins Elementary School (Ward 6) | 9:15-10:15 a.m.
- Brent Elementary School (Ward 6) | 9:30-10:15 a.m.

### JUEVES 22 DE ENERO

- Capital City PCS-High School (Ward 4) | 9:00-10:30 a.m.
- Raymond Elementary School (Ward 4) | 9:30-10:30 a.m.
- Ron Brown College Preparatory High School (Ward 7) | 5:00-7:00 p.m.

### SÁBADO 24 DE ENERO

- District of Columbia International School (Ward 4) | 10:00-11:00 a.m.
- Washington Yu Ying PCS (Ward 5) | 10:00 a.m.-12:00 p.m.
- Anacostia High School (Ward 8) | 10:00 a.m.-12:00 p.m.

Muchas escuelas requieren RSVP y varias ofrecen sesiones virtuales para facilitar la participación de las familias.



■ Visitar un open house te permite conocer de cerca las aulas, a los maestros y los programas que ayudarán a tu hijo a crecer y aprender.

### Escuelas católicas: Conoce sus open houses

- **Elementary & Middle Schools (K-8)**
- **St. Augustine Catholic School:** viernes, 16 de enero (registro requerido)
- **Annunciation Catholic School:** domingo, 25 de enero | 3825 Klingle Place NW
- **Sacred Heart Catholic School:** miércoles, 28 de enero; miércoles, 25 de febrero | 1625 Park Road NW
- **St. Anthony Catholic School:** "Welcome Wednesdays" el 7 de enero, 4 de febrero y 4 de marzo

En cuanto a las High Schools, destacan Georgetown Visitation Preparatory School, Gonzaga College High School y Saint Anselm's Abbey School, que ofrece además "Panther for a Day" shadow days en varias fechas de enero. Para estas instituciones, se recomienda consultar sus sitios web o contactar directamente para conocer las fechas exactas de sus open houses y opciones de visitas personalizadas.

### Lo que debes tener en cuenta

Antes de asistir a un open house, te recomendamos confirmar si el evento requiere RSVP, verificar si será presencial o virtual y tener presentes los plazos de la lotería escolar. Para el año académico 2026, las fechas límite son:

- **2 de febrero:** grados 9 a 12
- **2 de marzo:** PK3 a 8

Las familias con una escuela asignada dentro de su boundary de DCPS no necesitan aplicar a la lotería para los grados K-12. Para asistencia en español, My School DC ofrece apoyo a través del (202) 888-6336.

Visitar open houses es una de las mejores formas de tomar decisiones informadas y elegir con confianza dónde crecerá y aprenderá tu hijo. Con decenas de opciones disponibles en enero y una amplia oferta de programas bilingües, este es el momento ideal para explorar, preguntar y conocer las escuelas que mejor se adapten a tu familia.

SAFeway

**PRECIOS DE OFERTA VIGENTES**  
desde el viernes 16 de enero hasta el jueves 22 de enero de 2026

**TODOS LOS PRECIOS DE OFERTA SON PARA MIEMBROS, A MENOS QUE SE INDIQUE LO CONTRARIO**

<b>3<sup>99</sup></b> Harina de Maíz Instantánea Maseca pqte. 4 lb.	<b>1<sup>99</sup></b> Bebida de Leche de Coco Rio Grande btl. 9.8 fl. oz.	<b>3<sup>29</sup></b> Frijoles Enlatados Goya lata 29 oz.	<b>3<sup>49</sup></b> Tortillas Suaves Para Taco de 8" La Banderita pte. 10 ct.
<b>3<sup>99</sup></b> Tostadas Charras Rio Grande pte. 11.4 oz.	<b>5<sup>49</sup></b> Tamales Salvadoreños Rio Grande pte. 30 oz.	<b>7<sup>49</sup></b> Pan Dulce Estilo Alemán Rio Grande pte. 21.14 oz.	<b>8<sup>99</sup></b> Arroz Jazmín Iberia pte. 5 lb.

2<sup>49</sup>

lb

**Pechuga de Pollo Deshuesado Sin Piel Signature SELECT®**  
paquete de valor

4 \$10

por

CUANDO COMPRAS 4

**OFERTAS SOLO DIGITALES**  
**COMPRAS 4 AHORRA \$4**

4 \$6

por

CUANDO COMPRAS 4

LÍMITE 1 POR OFERTA

**COMPRE 2 LLEVE 2 GRATIS**

Kellogg's Pop-Tarts, Rice Krispies Treats o Barras Nutri-Grain pte. 8 ct. o Cereales Post pte. 10-14.75 oz.

**\$5 c/u**

**\$5 c/u**

Tomates Cherubs NatureSweet pte. 24 oz.

**COMPRE 2 LLEVE 2 GRATIS**

Coca-Cola pte. -6, btl. 16.9 fl. oz. Más depósito donde sea requerido.

**\$5 c/u**

**\$5 c/u**

Champiñones Blancos Enteros Jumbo Signature SELECT® pte. 20 oz.

PRECIOS DE OFERTA VÁLIDOS DESDE EL VIERNES 16 DE ENERO HASTA EL JUEVES 22 DE ENERO DE 2026 a medianoche en sus tiendas Safeway locales. LÍMITE DE UN CLIPÓN POR ARTÍCULO POR DÍA POR HOGAR. Los precios y los ahorros varían según la ubicación de la tienda. No todos los artículos o variedades están disponibles en todas las tiendas. Las cantidades están limitadas al inventario disponible y sujetas a disponibilidad. Las ofertas son solo en cantidades de venta al por menor y nos reservamos el derecho de limitar las cantidades vendidas por cliente. Hasta agotar existencias. A menos que se indique lo contrario, pueden aplicarse límites por transacción. En las ofertas de Compra Uno y Llévete Otro Gratis (BOGO), el cliente debe comprar el primer artículo para recibir el segundo gratis. Las ofertas BOGO no son válidas al 50% de descuento. Si solo se compra un artículo, se aplica el precio regular. Los cupones del fabricante solo pueden usarse en artículos comprados, no en artículos gratis. Todas las ofertas de reembolso están sujetas a los términos adicionales aplicables del fabricante. El cliente paga los impuestos correspondientes, depósito de botellas/tapas y cargos por bolsas, si corresponden, en los artículos comprados y gratis. Nos reservamos el derecho de modificar o cancelar ofertas y corregir errores tipográficos, pictóricos y otros errores en anuncios o precios. Los precios de los productos pedidos en línea generalmente son más altos que en nuestras tiendas físicas y pueden variar según el método de cumplimiento digital. Las promociones, descuentos y ofertas en línea pueden diferir de los de nuestras tiendas físicas. Las ofertas son más altas cuando se prueba a límite la ley y no tienen valor en efectivo. No se dará reembolso en efectivo. \*El cupón debe descargarse en su cuenta de Safeway App antes de la compra y se de uso único. Límite de 1 oferta por hogar. 9338\_01162026\_SWY\_El Tiempo\_RDP

**¡PROGRAMA ARQUIDIOCESANO DE ASISTENCIA FINANCIERA DISPONIBLE!**

**Escuelas Católicas**  
Una educación basada en la fe que dura toda una vida

**INSCRIPCIÓN ABIERTA**

**PARA EL AÑO 2026-2027**

VISITE UNA ESCUELA CATÓLICA DURANTE LOS EVENTOS DE PUERTAS ABIERTAS EN LA ARQUIDIOCESIS DE WASHINGTON DEL 24 DE ENERO AL 1 DE FEBRERO, 2026 Y VEA LA DIFERENCIA.

Ve los horarios y más información en:

WWW.ADWCATHOLICSCHOOLS.ORG/ES



# Cuidando a los niños desde hace 155 años

Durante 155 años, hemos estado presentes en cada paso del camino con atención pediátrica de clase mundial, cerca de casa. **Los niños lo son todo para nosotros.**



[ChildrensNational.org/Everything](https://www.ChildrensNational.org/Everything)

# Brote de sarampión en el DMV: medidas y lugares de exposición

## El caso activa alertas: revisa tu vacunación y vigila síntomas

El área metropolitana de Washington enfrenta un nuevo caso de sarampión que ha encendido las alertas de salud pública en Maryland, Virginia y DC. Se trata de un niño en edad preescolar que recientemente viajó al extranjero y que pudo haber estado en contacto con otras personas en trenes, aeropuertos y centros médicos. Las autoridades instan a la población a revisar su vacunación y estar atenta a los síntomas de esta enfermedad altamente contagiosa.

### Detalles del caso y posibles exposiciones

El paciente, de edad preescolar, viajó por varias ubicaciones en Maryland y Virginia, incluyendo:

- **Amtrak Northeast Regional Train 175:** de Filadelfia a Washington Union Station el 7 de enero.
- **Aeropuerto BWI y sus shuttles:** transporte entre la estación de tren y los estacionamientos entre el 7 y 8 de enero.
- **Alexander T. Augusta Military Medical Center, Fort Belvoir:** departamentos de emergencias el 9 de enero en dos franjas horarias.

El Departamento de Salud de Virginia informó que sus funcionarios de salud están coordinando esfuerzos para identificar a personas que podrían haber estado expuestas.

### Recomendaciones de salud y medidas si estuviste expuesto

- 1. Revisa tu vacunación:** confirma si recibiste las dosis de la vacuna MMR recomendadas o si tuviste sarampión previamente. Llama a tu proveedor de salud o solicita tus registros a través del VDH Record Request Portal.
- 2. Protección:** si recibiste dos dosis de la vacuna contra el sarampión o naciste antes de 1957, estás considerado protegido.



**3. Consulta médica inmediata:** quienes puedan haber estado expuestos y no estén inmunes deben contactar a su proveedor de salud. Podrían calificar para tratamientos post-exposición, que son más efectivos si se administran pronto.

**4. Monitoreo de síntomas:** observa signos de sarampión durante 21 días después de la exposición, especialmente si no estás completamente vacunado. Los síntomas incluyen fiebre alta, tos, secreción nasal y sarpullido rojo. El período más probable para desarrollar la enfermedad es entre el 16 y el 30 de enero.

**5. Aislamiento y comunicación:** si presentas síntomas, aísla inmediatamente y llama a tu proveedor antes de acudir a cualquier clínica u hospital. Esto ayuda a proteger a otros pacientes y al personal médico.

**6. Contacto con autoridades de salud:** comunica cualquier duda o situación especial a tu departamento local de salud o al correo [epi\\_response@vdh.virginia.gov](mailto:epi_response@vdh.virginia.gov).

La Dra. Meg Sullivan, Subsecretaria de Servicios de Salud Pública de Maryland, enfatizó: "La vacunación sigue siendo esencial para protegernos a nosotros mismos, nuestras familias y nuestras comunidades contra el sarampión y otras enfermedades infecciosas".

### Situación en el DMV y EEUU

Hasta la fecha, Virginia ha registrado dos casos de sarampión en 2026. Maryland no ha reportado casos este año, tras tener tres en 2025. A nivel nacional, 2025 cerró con 2,144 casos y tres muertes, según los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC).

El reciente brote de sarampión en el área del DMV recuerda la importancia de la vacunación y la vigilancia de la salud comunitaria. Revisar el historial de inmunización y seguir las recomendaciones de los expertos puede prevenir la propagación de esta enfermedad altamente contagiosa. Mantenerse informado y actuar con rapidez ante posibles exposiciones es clave para protegerse a sí mismo y a los demás.



## SEMESTRE DE PRIMAVERA 2026

¡Aplique Ahora!



¿Está interesado en tomar clases en la Escuela Carlos Rosario?

Clases gratis para adultos que viven en Washington, D.C.

- **Inglés como Segundo Idioma (ESL).** Desde nivel básico hasta avanzado.
- **Diploma de Bachillerato (GED)** en Inglés y Español.
- **Clases de Computación.**
- **Entrenamiento Laboral:** Asistente de Maestro Bilingüe, Artes Culinarias, Auxiliar de Enfermería y Fundamentos de Informática.



### Clases abiertas a residentes de DC, Maryland y Virginia:

- Clases de preparación para el examen de Ciudadanía.

### Cargos adicionales aplican al matricularse a estos cursos:

- Programa de Pequeños Negocios y Emprendimiento.

¡Agregue su nombre a nuestra lista de interés!



escanee el código

Para más información  
(202) 797-4700

Visite nuestra página web  
[www.carlosrosario.org](http://www.carlosrosario.org)



¡Regístrate hoy en las escuelas públicas y públicas chárter en el Distrito para el año escolar 2026-27 en MySchoolDC.org!

## FECHAS LÍMITE

2 de febrero: Grados 9-12  
2 de marzo: PK3 - Grado 8

¿Tienes preguntas o necesitas ayuda con tu solicitud?

(202) 888-6336  
[info.myschooldc@dc.gov](mailto:info.myschooldc@dc.gov)

¡Escanea aquí para registrarte!



# Cómo educar a sus hijos ahora sobre cómo crear hábitos de dinero saludables y duraderos



JPMORGANCHASE

A medida que consolida sus propósitos de Año Nuevo, es un excelente momento para comenzar a tener una conversación con sus hijos, ya sea en la escuela primaria, secundaria o universidad, sobre formas inteligentes de manejar las finanzas. Comenzar la conversación cuando son jóvenes ayudará a crear hábitos de dinero saludables a medida que crecen, lo que en última instancia beneficiará su futuro financiero.

Para ayudarle a comenzar, a continuación encontrará sugerencias que facilitan que los niños de todas las edades aprendan a ahorrar, presupuestar y comenzar a administrar sus finanzas de manera más independiente:

## 1. INICIAR LA CONVERSACIÓN

Nunca es demasiado pronto para comenzar a hablar sobre dinero de manera realista para que los niños puedan comprender cómo se usa para apoyar su estilo de vida y ayudarles a alcanzar sus metas y sueños. Comience la conversación de una manera apropiada para la edad que destaque ideas, como conocer la diferencia entre necesidades y deseos, ahorrar para algo especial y llevar un registro del dinero que gana, así como el dinero que gasta. Por ejemplo, los niños pequeños pueden entender la idea de ahorrar dinero de su asignación o puesto de limonada para comprar algo que desean en el futuro.

## 2. TOMAR NOTAS Y UTILIZAR HERRAMIENTAS

A medida que sus hijos envejecen, explique los conceptos básicos del presupuesto, incluso tan simples como enumerar lo que gana y lo que gasta, para que pueda asegurarse de no gastar más de lo que tiene. Cualquier dinero restante se pone primero en ahorros, luego pueden considerar trabajar para comprar artículos o experiencias que podrían querer comprar. Existen muchos recursos de elaboración de presupuestos, por lo que puede encontrar el que mejor le convenga, incluidas hojas de trabajo de presupuesto para llevar un registro de los gastos.

## 3. ORGANIZARSE Y DIGITALIZARSE

La confianza financiera comienza con la organización. Puedes encontrar herramientas presupuestarias fáciles de usar que funcionan tanto para niños como para padres, con diferentes niveles de supervisión y gestión parental adecuados para diferentes grupos de edad. Ya sea que se trate de una primera cuenta bancaria o de una cuenta orientada a un estudiante universitario o de escuela secundaria, existen múltiples opciones que pueden ayudar a estudiantes de diversas edades con transacciones digitales de primera mano y saldos de cuentas, ayudando con la elaboración de presupuestos y el ahorro.

## 4. PLANIFICAR PARA EL FUTURO

Según Bankrate, el 59% de los estadounidenses se sienten incómodos con la cantidad de ahorros de emergencia que tienen, y el 27% no tienen ningún fondo de emergencia. Es importante que los niños de todas las edades sepan que pueden ocurrir eventos inesperados en la vida, por lo que planificar con anticipación puede ayudar a reducir el estrés y a hacer frente mejor a lo que pueda ocurrir. Por este motivo, construir un fondo de emergencia o ahorrar para un día lluvioso es una habilidad crucial para aprender. Sus hijos pueden comenzar a aprender y practicar habilidades monetarias vitales ahora que permanecerán con ellos de por vida, así como también cómo usar herramientas financieras para poder mantenerse al tanto de sus finanzas y alcanzar sus metas.

Obtenga más información sobre todas las opciones disponibles para que sus hijos comiencen con la base financiera adecuada en [personal.chase.com/es/personal/checking](https://personal.chase.com/es/personal/checking).

**Obtenga más información sobre todas las opciones disponibles para que sus hijos comiencen con la base financiera adecuada en: [personal.chase.com/es/personal/checking](https://personal.chase.com/es/personal/checking).**

*Solo con fines informativos/educativos: las opiniones y estrategias descritas en este artículo o proporcionadas a través de enlaces pueden no ser adecuadas para todos y no pretenden ser asesoramiento/recomendación específicos para ningún negocio. La información se ha obtenido de fuentes que se consideran fiables, pero JPMorgan Chase & Co. o sus filiales y/o subsidiarias no garantizan su integridad o exactitud. El material no pretende proporcionar asesoramiento legal, fiscal o financiero ni indicar la disponibilidad o idoneidad de ningún JPMorgan Chase Bank, N.A. producto o servicio. Debe considerarse cuidadosamente sus necesidades y objetivos antes de tomar cualquier decisión y consultar al/a los profesional(es) adecuados. Las perspectivas y el rendimiento pasado no son garantías de resultados futuros. JPMorgan Chase & Co. y sus filiales no son responsables ni proporcionan ni avalan productos, servicios u otro contenido de terceros.*

Productos de depósito proporcionados por JPMorgan Chase Bank, N.A. Miembro FDIC. Prestamista de igualdad de oportunidades.

© 2025 JPMorgan Chase & Co.

CONTENIDO AUSPICIADO POR:

**JPMorganChase**

Algunos o todos los documentos, servicios, páginas web o correspondencia de JPMorgan Chase están disponibles solo en inglés.



BEEBICK.COM

## Terrapins celebran su Hispanic Heritage Day con un duelo clave ante Penn State

Los Terps demostrarán su juego este 18 de enero en el Xfinity Center con boletos desde \$35

Los Maryland Terrapins convertirán la cancha en un punto de encuentro cultural y deportivo con el Hispanic Heritage Day 2026, una de las citas más esperadas de la temporada. El 18 de enero a las 12:00 pm, el Xfinity Center vibrará con baloncesto de alto nivel, orgullo latino y una oferta especial que combina entradas accesibles y mercancía exclusiva.

### Un partido imperdible: Terps vs. Penn State

El evento gira en torno al choque Men's Basketball vs. Penn State, un duelo de conferencia que promete intensidad y gradas llenas. El encuentro se disputará en el Xfinity Center - MBB, ubicado en 8500 Paint Branch Dr, College Park, MD 20740, casa de los Terps y uno de los recintos más emblemáticos del Big Ten.

### Boletos, precios y beneficios exclusivos

La celebración incluye un paquete atractivo. Entradas generales desde \$35.19 en la Student Wall (secciones 119-122), con la posibilidad de pagar en cuotas desde \$9.80 y una gorra exclusiva del



WWW.INSTAGRAM.COM/TERRAPINHOOPS/

evento. La fecha límite de compra es el 18 de enero de 2026 a las 12:00 pm EST, ideal para asegurar tu lugar en un ambiente único.

### Cultura, comunidad y experiencia latina

Más allá del marcador, el Hispanic Heritage Day celebra la diversidad y las contribuciones de la comunidad latina con música, presentaciones culturales y activaciones especiales dentro del recinto. Como destaca la organización, es una noche para "construir comunidad y honrar la herencia hispana" mientras se vive el deporte universitario al máximo.

Deporte, identidad y celebración se unen en el Hispanic Heritage Day de los Terrapins: un partido decisivo ante Penn State, boletos accesibles y una experiencia cultural que trasciende la cancha. Si buscas vivir el baloncesto universitario con sabor latino, esta es tu cita.

## DC celebra la Winter Restaurant Week 2026 con más de 200 restaurantes

Del 19 al 25 de enero, los negocios ofrecen menús desde \$25 hasta \$65

La Winter Restaurant Week regresa a Washington del 19 al 25 de enero, ofreciendo a los comensales más de 200 restaurantes del DMV con menús de precio fijo, descuentos y sorpresas culinarias. Este evento llega justo en la época más lenta del año para la industria restaurantera, un momento en que muchos chefs aprovechan para brillar y ofrecer platos de gran valor a los comensales.

### Novedades y primeras participaciones

- **Acqua Bistecca** (Cathedral Heights): Un ambiente elegante y un bar que roba miradas. Ofrece cena de 3 platos a \$65, con entradas como caviar-mozzarella sticks.
- **Barbouzard** (Downtown): Inspiración francesa de la Riviera, con platos decadentes como hamburguesa wagyu y crêpes saladas. Destacan los menús de almuerzo y brunch a \$35.
- **The Dabney** (Shaw): Por primera vez en restaurant week, el reconocido restaurante de Chef Jeremiah Langhorne ofrece 3 platos por \$65 o 4 platos por \$95, frente a su menú degustación de \$145.
- **Ingle Korean Steakhouse** (14th Street): BBQ de wagyu premium en mesa con acompañamientos incluidos, cena a \$65.
- **Malabar** (Van Ness): Nueva propuesta de cocina costera india por el chef Vikram Sunderam, con cenas de \$40 y \$55.
- **Marcus** (Union Market): El restaurante de Marcus Samuelsson ofrece cena de \$65 con opciones de pescado, carne o vegetariana, como tuna crudo con jengibre o panceta de cerdo con camarones tigre.



WWW.RAWW.ORG

### Clásicos que no puedes ignorar

- **Rasika y Bombay Club**: cocina india contemporánea.
- **Zaytinya**: además de su menú, ofrecen descuentos en vinos.
- **Sushi Taro**: sushi de alta calidad.
- **Iron Gate y La Chaumiere**: ambientes acogedores, perfectos para el invierno.
- **Cut** (Georgetown) y **Seoul Prime** (Falls Church): steakhouses con valores ocultos en sus menús de almuerzo.

### Los menús de brunch y almuerzo suelen ofrecer las mejores ofertas:

- **Osteria Morini** (Navy Yard): brunch con pancakes dulces/salados y pastas, solo \$35. Cena: \$40.
- **Fiola Mare y Del Mar** (Waterfront): brunch de \$25-\$35, con vistas que normalmente cuestan más.
- **Love, Makoto** (East End): omakase express con nigiri y handrolls creativos a \$35.

### Extensiones y menús especiales

- **Kayu** (Dupont Circle): cocina filipina de Chef Paolo Dungca, 3 platos por \$65 o 7 platos por \$105 hasta el 25 de enero.
  - **Bresca** (14th Street): restaurante con estrella Michelin, 3 platos por \$65 o 5 platos por \$95 hasta el 1 de febrero.
- Tip: revisa los Instagram de los restaurantes para menús especiales que no aparecen en sus sitios web.

La Winter Restaurant Week 2026 es la oportunidad perfecta para explorar lo mejor de la gastronomía de DC sin vaciar la cartera. Con más de 200 restaurantes participantes, opciones para todos los gustos y precios que van desde \$25 hasta \$65, esta semana promete sorpresas, clásicos imperdibles y platos innovadores que destacan el talento culinario local. No olvides reservar con anticipación para no perder la experiencia.

# BOLSAS DE AMOR

**Tus marcas favoritas, tus tiendas de siempre y tus medios de comunicación unidos para regalar sonrisas.**

1100 familias recibirán una caja llena de productos de EMD Sales y sus marcas además un certificado de compras de \$50.00 para tus productos refrigerados en tus tiendas participantes.

En 200 palabras o menos, cuéntanos las esperanzas de tu familia, tus sueños y deseos para el 2026.

**ENVÍA TU CARTA ANTES DEL 20 DE FEBRERO de 2026 a:**  
El Tiempo Latino 1301 K street NW #300W, Washington, Dc 20005

No se necesita compra. Las familias de las compañías patrocinadoras no pueden participar. Las cartas deben ser recibidas antes del 20 de febrero de 2026.

Patrocinado por:



El Tiempo Latino





de Gaithersburg - 301.921.0300  
907 North Frederick Ave., Gaithersburg, MD 20879

# ¡EMPIEZA EL AÑO CON LOS GRANDES AHORROS DE FITZ!

Aprovecha un **4.75% de APR**  
hasta por **72 meses** en la nueva  
**TOYOTA RAV4  
2025**



Con crédito aprobado de TFS. No todos los compradores califican.  
Consulte para más detalles. Oferta válida hasta el 2 de febrero de 2026.

Aprovecha un **4.99% de APR**  
hasta por **72 meses** en la nueva  
**TOYOTA CAMRY  
2026**



Con crédito aprobado de TFS. No todos los compradores califican.  
Consulte para más detalles. Oferta válida hasta el 2 de febrero de 2026.

Aprovecha un **2.99% de APR** hasta  
por **48 meses** y un **3.99% de APR**  
hasta por **60 y 72 meses** en el nuevo

**TOYOTA TACOMA  
2025**



Con crédito aprobado de TFS. No todos los compradores califican.  
Consulte para más detalles. Oferta válida hasta el 2 de febrero de 2026.



**¡CIENTOS DE CARROS  
USADOS Y CERTIFICADOS**  
con bajo millaje y los mejores precios!

**2012 TOYOTA RAV4 SPORT**  
PRE-OWNED



#S781361A **\$11,988**

**2013 TOYOTA SIENNA**  
8 PASSENGER - PRE-OWNED



#H668743A **\$11,588**

**2024 TOYOTA TACOMA SR5**  
PRE-OWNED



#ER22010 **\$36,795**

**2022 TOYOTA RAV4**  
HYBRID SE - PRE-OWNED



#E688146A **\$29,495**

**2024 TOYOTA VENZA LE**  
PRE-OWNED



#EA84078 **\$32,995**

**2015 TOYOTA RAV4 LIMITED**  
PRE-OWNED



#H074749A **\$13,588**

**2025 TOYOTA PRIUS LE**  
PRE-OWNED



#EN56369 **\$26,895**

**2021 TOYOTA RAV4 XLE**  
PRE-OWNED



#S328600C **\$20,388**

**2025 TOYOTA PRIUS LE**  
PRE-OWNED



#EN56308 **\$27,495**

**2024 TOYOTA CAMRY LE**  
PRE-OWNED



#EA12403 **\$26,595**

**2019 TOYOTA HIGHLANDER**  
LIMITED - PRE-OWNED



#K570015A **\$23,995**

**2018 TOYOTA TUNDRA**  
SR5 4.6LV8 - PRE-OWNED



#WA75440 **\$25,488**

**2024 TOYOTA COROLLA SE**  
PRE-OWNED



#MK79274 **\$22,900**

**2022 TOYOTA PRIUS XLE**  
A-WD - PRE-OWNED



#EK35739 **\$27,995**

**2022 TOYOTA TACOMA SR**  
PRE-OWNED



#G107326A **\$29,477**

**2021 TOYOTA SIENNA PLATINUM**  
7 PASAJEROS - PRE-OWNED



#T070265B **\$34,888**

**2021 TOYOTA HIGHLANDER XLE**  
PRE-OWNED



#WA06288 **\$24,888**

**2023 TOYOTA RAV4 XLE**  
PRE-OWNED



#H025011A **\$29,595**

**2025 TOYOTA CAMRY LE**  
PRE-OWNED



#ER34195 **\$25,395**

**2019 TOYOTA TACOMA TRD**  
OFF ROAD V - PRE-OWNED



#WP52960B **\$34,988**

**2020 TOYOTA 4RUNNER TRD**  
OFF ROAD - PRE-OWNED



#T210234B **\$31,988**

**2014 TOYOTA PRIUS TWO**  
PRE-OWNED



#H106504A **\$10,988**

**2023 TOYOTA RAV4 XLE**  
PRE-OWNED



#ER81828 **\$37,477**

**2023 TOYOTA GR COROLLA**  
CORE - PRE-OWNED



#EA02661 **\$34,795**

**2023 TOYOTA TUNDRA 4X4 SR5**  
PRE-OWNED



EA62073 **\$43,495**

**¡En Fitz compramos tu auto usado! ¡VISÍTANOS HOY!**

# CLASIFICADOS

Llame al tel.  
202-334-9100  
Fax. 202-496-3599

Horario: 9 am a 5 pm.  
Para publicar anuncio regular,  
Martes Hasta las 5 pm.  
Para publicar "liners",  
Miércoles hasta las 12 pm.

16 de enero de 2026 • www.eltiempolatino.com

Forma de pago: cheque, money order,  
check cards, o cárguelo a su tarjeta de  
crédito Visa, Mastercard o AMEX.

**NO SE ACEPTA  
DINERO EN EFECTIVO**

## Empleos

### Construcción ▼



**¡OPORTUNIDADES DE TRABAJO EN EL DMV  
Y CHARLOTTESVILLE, VA!**

**¡ÚNETE A NUESTRO EQUIPO HOY!**  
Actualmente estamos contratando  
para las siguientes posiciones:

- Trabajadores
- Operador de Máquina Excavadora
- Colocadores de tuberías
- Señalizadores

3680 WHEELER AVE. SUITE 300  
ALEXANDRIA, VA 22304

**PARA MÁS DETALLES Y APLICAR**

Llama a nuestro número principal

**703-924-7220**

y pregunta por los trabajos en Richmond.

Esta organización participa en E-verify | Empleador De Igualdad De Oportunidades

### Limpieza ▼



## MAIDS/HOUSEKEEPERS

**TIEMPO COMPLETO \* LUNES A VIERNES  
NO NOCHES, NO FINES DE SEMANA Y NO FERIADOS**

- Excelente Pago y Propinas
  - Entrenamiento pagado • Ambiente familiar
- CARRO DE LA EMPRESA PROPORCIONADO**

**PAGO PROMEDIO DE \$15 A \$20 POR HORA**

Ofrecemos todos los productos de limpieza, equipos y transporte desde y hacia las casas de clientes. ¡No necesita su coche!  
¡Ven a visitarnos, te esperamos!

**LLAMA PRIMERO PARA PROGRAMAR UNA CITA**

**(301) 841-9292**

envíe JOBS al siguiente código QR

o al **301-450-5854**



**2944 PATRICK HENRY DR  
STE # 28\* FALLS CHURCH, VA 22044**

### Tecnología ▼

**Nivid Infotech Inc. (Multiple Openings) Sterling, VA.**  
Comp Programmer (\$112,466.00/yr): Write, collab, implement, crct, debug, create & updt code libraries.  
Programmer Analyst (\$175,427.00): Create, write, prfrm, assist & prep rpts on analyses. Softwr Dvlpr (\$150,758.00): Anlyz, rview, write, prep, dsgr, wrk & trck all coding chnges using hip desk. Sr. Softwr Dvlpr (\$175,427.00): Dvlpr, resolves, write, rsrch, trblshoot & prvide guidance & serve as tsk leader.  
Network Engr (\$163,030.00): Estblsh, build, trblshoot, updt, collab, secure & accomplish info systs. All pos. req. trvl/trloc to var unanticipated client locs thruout US w/expenses paid by employer. Standard Company Benefits will be offered. Mail resume & position to: Principal, Nivid Infotech Inc., 21515 Ridgeway Cir, Ste# 330, Sterling, VA 20166 or email: [legal@nividit.com](mailto:legal@nividit.com). EOE.

## Alquiler

**WINDSOR COURT & TOWER APARTMENTS  
"WHERE YOUR HOME IS YOUR CASTLE"**

**RENTA GRATIS  
en ciertas unidades  
Lavandería gratis durante 1 año.**



- APARTAMENTO DE 1, 2 y 3 DORMITORIOS
- ESPACIOSA DISTRIBUCIÓN
- METRO ACCESIBLE
- DAYCARE EN EL SITIO
- TECHOS Y PISOS A PRUEBA DE RUIDOS
- SE ACEPTAN MASCOTAS
- PISCINA Y ÁREA DE JUEGOS

**LLAMAR PARA MÁS DETALLES (301) 890-6110**  
13802 Castle Boulevard, Silver Spring, Maryland 20904

**HAVEN  
COLUMBIA PIKE**

APARTAMENTOS DE 1, 2 Y 3 HABITACIONES  
A PRECIOS ACCESIBLES  
**\$1,000 DE DESCUENTO AL MUDARSE**

- » LAVADORA/SECADORA EN CASA
- » CASAS RECIENTEMENTE RENOVADAS

LLAME PARA MÁS INFORMACIÓN: (877) 611-9811

**ANUNCIE EN  
EL TIEMPO LATINO  
Y PAGUE SU AVISO CON  
CUALQUIERA DE SUS  
TARJETAS DE CRÉDITO**

**(202)-334.9160**



**VENDA O ALQUILE  
SU PROPIEDAD**  
Llame para poner su aviso  
en El Tiempo Latino

**(202)-334.9160**

### Varios ▼

**SE BUSCA  
PLANCHADOR  
DE CHAQUETAS**

**CON EXPERIENCIA  
PARA DRY  
CLEANERS  
CERCA DE ALDIE  
703-408-4026**

**SE BUSCA INMEDIATAMENTE**



**BARBERO**  
**TIEMPO COMPLETO  
BILINGÜE Y CON PAPELES**

**ESTAMOS UBICADOS EN  
AREA DE SEVEN CORNERS,  
FALLS CHURCH, VA**

**LLAMA AL (703) 732-6329**

### ANUNCIO PÚBLICO ▼

#### AVISO PÚBLICO

**SE ACEPTAN SOLICITUDES PARA LA LISTA DE ESPERA DE VIVIENDA  
DEL CONDADO DE FAIRFAX**

**Desde el lunes 2 de febrero de 2026 a las 8:00 a.m.  
hasta el domingo 8 de febrero de 2026 a las 11:59 p.m.**

La Autoridad de Reurbanización y Vivienda del Condado de Fairfax (FCRHA, por sus siglas en inglés) aceptará solicitudes para múltiples listas de espera del programa de Vales Basados en Proyectos (PBV) bajo la modalidad de Demostración de Asistencia para Alquiler (RAD), ubicadas en todo el condado, desde el **lunes 2 de febrero de 2026 a las 8:00 a.m. hasta el domingo 8 de febrero de 2026 a las 11:59 p.m.** Las unidades PBV incluidas en estas listas de espera se encuentran en numerosas propiedades propiedad del condado e incluyen apartamentos tipo estudio y unidades de uno, dos, tres y cuatro dormitorios. Utilice el código QR para acceder a información adicional sobre las características de los apartamentos, servicios y utilidades. Las ubicaciones de las propiedades RAD PBV pueden consultarse en: <https://www.fairfaxcounty.gov/housing/rentalhousing/rad>

Los solicitantes deben tener al menos 18 años de edad para postularse y un número limitado de solicitantes será seleccionado de manera aleatoria para las listas de espera, según la cantidad de unidades PBV disponibles en cada propiedad. Las solicitudes para la lista de espera deben enviarse en línea durante el período de solicitud. No hay ningún costo para postularse y todas las solicitudes recibidas tendrán la misma oportunidad de ser seleccionadas para la lista de espera. Para obtener información adicional, visite en línea la sección de Asistencia Basada en Proyectos en: <https://www.fairfaxcounty.gov/housing/rentalhousing>. También puede enviar sus preguntas por correo electrónico a: [dhcdapplicants@fairfaxcounty.gov](mailto:dhcdapplicants@fairfaxcounty.gov) o llamar a la línea de ayuda de listas de espera al (703) 449-9050, TTY 711.

El Condado de Fairfax está comprometido con una política de no discriminación en todos los programas, servicios y actividades del condado, y proporcionará adaptaciones razonables a solicitud. Para solicitar adaptaciones razonables, llame al 703-246-5000 (opción de menú 8) o TTY 711.



**APOYANOS**

El periodismo local en español se construye todos los días. Requiere tiempo, compromiso y recursos. Tu donación permite que sigamos reportando en la ciudad.

[givebutter.com/apoya\\_etl](https://givebutter.com/apoya_etl)